

お知らせ

工房で使っているガラスは、全て輸入ガラスです。この1・2年、なかなかガラスが入ってこない状態が続いています。また、ガラスだけでなく、ステンドグラスに使うハンダやテースなどの資材も、毎月のように値上げラッシュが続いていて、この値上げの波がくる前と比べると倍くらいに高騰しています。

なるべくみなさんにご負担なくガラスなど使っていただきたいと思い、特にレッスン料の値上げなどは考えていません。ただ、大きなガラスから切り出して使っていただく際にいただいている実費ガラス代が、徐々に上がっています。また、なるべく在庫は切らさないようにとも思っていますが、何ヶ月ものによっては年単位で入ってこないガラスが何種類かあるのも現状です。

ご不便をおかけしますが、ご協力お願いします。

今月の新作

今月は、来年の干支うさぎのお正月飾りを作りました。実は、Unit ガラス工房の創業も卯年なんです。来年は、創業3回目の卯年を迎えることになります。なんだか思い入れもあって、今年はどうさぎの鏡餅のお正月飾りを作りました。周りのイラストは、お正月にちなんだイラストをいろいろ書いてサンドブラストで彫って仕上げました。



年末年始のお知らせ

【ガラス教室】

12/20～1/6 まで

【工房全体】

12/30～1/4 まで

上記の期間年末年始のため、休みをいただいております。ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いします。

2022年
11月30日(水)
第73号

毎月月末に発行します。
日々の暮らしに役立つ情報やユニットのオススメ情報、スタッフのコラムなど掲載していきます。

ブログやFacebookには、ガラスの作品も掲載しています。是非ご覧くださいね。

<http://blog.unit-interior.com>

Facebookもチェック

ユニット新聞

スタッフコラム

Unitガラス工房のリーダー。趣味はゴルフ。ちょっと毒舌？だけど、それはすべて「親しみをこめて」のこと。愛嬌たっぷり、ユーモアたっぷり、みんなを元気にするパワフルリーダー。



Unitガラス工房のナンバー2。とってもキッチリしているのでビシッとUnitチームをまとめてくれます。趣味は、なんともメモ。いろんなことを記録するんです。ビックリ！あと、料理がとっても得意なので、みんなの体調管理もしてくれています。

いよいよ今年もあと1月です。

Unit ガラス工房では、お正月グッズを毎年販売しています。今年は例年になく、バリエーション豊富なラインナップです。

屏風つきの鏡餅、鏡餅パネル、しめ縄リース、一輪挿し(お正月バージョン)、干支うさぎと色々取り揃えました。

新年を迎える準備は、お気に入りのもので、気分の上がるものにしたいですね。

ぜひ、Unit ガラス工房のお正月飾りもご覧ください。



Unitガラス工房の工房長。羊毛フェルト教室とサンドブラストのガラス教室を担当しています。手先がすごく器用なので、大工仕事も得意です！いつも工房では作業着ですが、私服はとってもオシャレ☆



子供の想像力ってすごいですね。

夢に出てきた「のり巻きウサギ」を折り紙と綿で作ってくれました。

サンリオの仲間にもおかしくない完成度です。

せつかなのでフェルトでぬいぐるみ化してみました。耳はカッパ巻き、本体は、サーモンレタス巻きです。



この『ユニット新聞』について一筆。私は、ひと月遅れでプリントアウトされたものを読むのが常。その間、書かれたことに対して各々に問い質したり、次は何を書くか等々、聞いたり聞かれたりしたことは過去一度も無い。それなのに前回、「あれ？特集？」と思う程、皆こぞって『体調の不具合』を発信していて、普段なかなか言えずにいる悩みや苦悩が垣間見え、意外な新聞の効用を発見した。最近、スマートフォンの普及で『スマホっ首』頭痛とか、イヤホン・ヘッドホンで大音量の音楽を聴くことに困る難聴が増えているとか。いずれも、スマートフォンが悪いのではなく、長時間使用という使い方が原因だとハッキリしている。機械だって長時間継続使用すれば、あっさり壊れる。なので、仕事上と云えども長時間の同じ作業は絶対に避けなければならない。その為にどうするか工夫が必要だ。例えば、10種類の仕事があるとしたら1種類を1時間だけで終わらせ次の作業に。その際、必ずその場の道具等は全て綺麗に片付け、後で又やる！という気持ちにならないようにしたり、で結局少しずつでも毎日10種類の仕事に手が付けられたら最終的に完了日は同じになるとか。とそんな簡単には…とは思うものの、痛みや苦しみは目に見えない分、何とか対策をしなければ継続は困難になる。そこで、これを読んで頂いた方々で「こんな方法が有るよ！こんな体験したよ！」等、是非共お教え下さい。宜しくお願い致します。

Unitガラス工房のHP担当。月刊ユニット新聞の編集長。他にもサンドブラスト、フュージング、ステンドグラスのガラス教室を担当しています。また、現在8歳の男の子の子育て中。ドタバタな日々を送っています。ぜひ、アドバイスがあれば…ご指導ください。



今月の新作の干支うさぎは、実はずいぶん前からお正月イラストを書いていたのに、どんな形状のものにするのか、どんなデザインのものにするのか、イメージが全然わかって、ずいぶん寝かされていたんです。

ある日子どもに、「ミッフィーガラスで作ってよ〜」なんて言われ、「ミッフィーはさすがにちょっと…でも、そうか、来年は卯年かあ…なんか、うさぎグッズ？でも、なるべく1年だけじゃなくて毎年使えたらいいから、うさぎ型の鏡餅？」なんて一気にぐるぐる頭の中がなり、2ヶ月くらい、寝かされていたのに、急に形になりました。

「何にしよう…どんなものにしよう…」教室で、よく聞かれる声ですが、私も一緒でいつも悩んでいます。でも、こんな何気ない日常のきっかけで、急にイメージができることもしばしばです笑